
地域密着型サービス（R６年ぐっどういる境南運営推進会議）議事録 【第 １   回】 

日 時 
６年 １０月２５日（金） 

 １６：１５ ～ １７：００ 
場 所 

ぐっどういる境南 

２F 山桃 

利用者 １名 地域代表 
 

 
地域包括 １名   

事 業

所 

職員 

職員 ３名 

家 族 １名 
地域医療 

機関者 
１名 市 職 員  １名   

事 業

所 

職員 

  

■議題 ■議事内容 

１．自己紹介 

２．活動報告及び利用者状況  

① 活動報告 

② 利用者状況 

・市内外の登録者数 

     ・男女比 

     ・曜日別利用者数 

    ・介護度別利用者数 

    ・月別出入状況 

３． ひまわり報告 

４． 利用者ご家族から 

５． 行政からの情報提供 

６． 地域包括支援センターからの情報提供 

７． 地域医療機関者からの情報提供 

８. その他 

 

 

 

 

 

１． 自己紹介 

２． 活動報告・利用者状況報告（資料参考） 

３． ひまわり報告（資料参考） 

【相談員】 

介護度が重い方が増えているのが現状です。苦

労も多くありますが、職員は利用者が「ここに来て

よかった。また来たい。楽しかった」と思っていた

だけるようにいろいろなプログラムを考えていま

す。カラオケ・造形・脳トレなどで楽しんでいます。

歌が大好きで肩を触ってリズムを取ったり、体を

揺らしたり、中には手話をしながら歌っている利

用者さんもいます。時々言葉尻があわない場面も

ありますがスタッフが入って上手く過ごしていま

す。いつもありがとうございます。 

【ひまわり担当職員】 

行事を通しての交流や刺激、日々の中で出来る

事は何かを見つけ考え見守る事を大切にしてい

ます。 

食事の食べ方を忘れてしまった時は、最初口に入

れて味が分かると箸を使って食べる事が出来た



 

 

 

り、職員が声をかけて食事が始まったり、「きっか

け」として出来る事を見つけて利用者とかかわる

という事を強く心がけています。体の固さを日々

大きく感じる事が多いので「さする」など、刺激を

与えるようにしています。視覚聴覚の刺激など五

感を通しての刺激を意識しています。昔を思いだ

す回想法なども使い、認知症が少しでもなだらか

に進むように日々努力しています。 

【利用者家族】 

担当者会議で「きざみ食」を提案していただき、噛

む力が弱く、はぎしりが強いため歯を治す事が出

来ず困っていました。きざみ食にして、食事も早く

取れるようになり本人もいい感じで食べているよ

うで良かったです。湿疹なども教えていただくと訪

問診療の先生に診て頂く事が出来て対処出来る

のでありがたいです。 

訪問診療の先生に昼夜逆転しないのはすばらし

いと褒められました。家だと無理だが、デイサービ

スに行くと音楽など、直接何かをして貰うことでし

っかり夜は寝てくれます。ありがとうございます。 

【高齢者支援課】 

令和７年１１月３０日ケアリンピック武蔵野が行わ

れます。 

手足口病とマイコプラズマが流行っています。 

咳が続く場合は気を付けて受診してください。 

【地域包括】 



今回ぐっどういる境南に繋がった方は、地域の人

があまり受け入れやすい状態ではなく、地域のラ

ジオ体操などでも注意を受ける事が多く、上手く

地域となじめていない方でした。お話好きな人な

ので、ぐっどういる境南に来ると対面で話を聞い

て一緒にやってもらえるということが嬉しかったの

だと思います。 

今でも細かな調整や情報共有をして頂いていま

す。 

本人の安心した顔を見ると対面で受け止めて会

話が出来るというのが本人に良かったのだと思い

ます。 

「認知症カフェ」を年２回開催しています。今まで４

回開催しましたが、来場しやすい場所を借りてや

っています。試行錯誤ではありますが継続開催の

予定です。次回 1/24スイングビルで開催です。 

【地域医療機関】 

認知症サービスをありがとうございます。 

デイサービスの姿を病院の先生にも見てもらいた

いと思います。 

認知症の勉強会をしている中で、介護保険の中

に「認知症ケアプログラム」を受けた人がケアをす

ると報酬が変わり加算を受けられるというのが始

まったようですが、デイサービスではどうですか？ 

（高齢者支援課）認知症チームケア推進加算は、

特養やグループホームなどの施設が対象です。現



在、デイサービスは対象ではありません。 

【地域医療聞機関】「認知症ケアプログラム」に期

待していて、病院のスタッフも不安な人に寄り添

ったり薬だけでなく皆で考えたり「認知症ケアプロ

グラム」を生かせるのではないかと思っています。 

デイサービスでどのような対応をしているのかを

知り、ケアプランが全てではなく考えるきっかけに

なればいいと思う。個別から全体へという事が出

来たらと思います。病院は医療が専門になるので

「その人」の好みなどが分かれば病棟で助かりま

す。デイサービスなどは個別に知識を持っている

のに「それ」を生かせていない。デイサービスの人

に来て頂いて、そういう話をしてもらいたいです。

ケアリンピックなどを利用していただきたい。医療

と介護の連携が取れるといいと思います。 

【施設長】 

前回の会議で物価高騰によるところから食費の値

上げの件を話させていただきました。令和６年１１

月から食事代９００円に決定致しましたのでご報

告いたします。ご意見の中に当日キャンセル料が

９００円になるのは高いのではないかというご意見

がありました。ご意見を参考にさせて頂き、当日キ

ャンセル料は７００円の据え置きで決定いたしまし

た。ご協力ありがとうございました。 

 


